
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 ６年 １１月 ２５日 

質問者氏名  水梨 伸晃 

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１． 子どもの健康診査について 

 

 

 

 

 

２． 公立小学校設備について 

 

 

 

３． PTAに関する質問 

(１)牛久市 PTA連絡協議会について 

 

 

 

 

 

 

 

(２)子どもを守る１１０番の家「親子カ

ンガルーマーク」について 

 

①  牛久市で行っている未就学児の健康診査はどの

ようなものがあるのか伺う 

②  １歳６か月健診の受診時間帯について 

 

 

 

① ひたち野うしく小学校のオブジェについて 

 

 

 

① PTA 活動に対し、教育委員会はどのような支援を

行っているのか伺う 

② PTAの入退会は任意という認識でよいか伺う 

③ 市内小中義務教育学校での PTA 入退会はどのよ

うになっているのか、入会を強制している学校があ

るのか伺う 

④ PTA活動におけるWi-Fi環境の課題について 

 

 

① 本市としての考えを伺う 

② 管理や責任はどこにあるのか伺う 

※ この内容は具体的に記載してください。 


